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Requerimento Nº 33/2022
Data: 24/05/2022 Protocolo: 519/2022 - 26/05/2022 13:48
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: João Fernando de Jesus Pereira, Álvaro José Val Girioli, Ana Paula Aparecida dos 

Santos

Assunto: Apresentamos à Mesa Diretora, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Ilmo. 

Sr. JOSÉ LUIZ MINUTTI, Gerente Administrativo da Associação do Hospital e Maternidade São 

José de Barra Bonita, para que informe a esta casa o seguinte sobre emendas Federais e 

Estaduais destinada ao Hospital:

1) Informar, através de relatório, quantas emendas parlamentares (Estaduais e Federais) foram 

destinadas à Associação do Hospital e Maternidade São José de Barra Bonita desde o ano de 

2021 até o presente momento, individualizando cada uma, trazendo o nome do parlamentar, a 

data, o valor e o objeto.

2) Informar quais emendas parlamentares foram pagas e quais ainda est ão pendentes de 

pagamento ou liberação, se houve pagamento parcial, bem como o motivo de não terem sido 

pagas ou liberadas. Trazer documentação a respeito.

Requerimento Nº 34/2022
Data: 26/05/2022 Protocolo: 529/2022 - 27/05/2022 11:37
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Jair José dos Santos, Poliana Caroline Quirino, Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Considerando os pedidos que foram feitos ao longo de 2021 e 2022, na forma de 

indicações e moções de apelo;

 Considerando que o município tem receitas de impostos/repasses que são destinadas ao 

DEMUTRAN, para execução serviços de manutenção e melhorias;

 Considerado o direito de acesso a informação referente ao planejamento de serviços públicos na 

área de trânsito,

 Diante dessas considerações, apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, 

REQUERIMENTO ao DEMUTRAN para que informe a esta Casa o seguinte:

1. Como estão os encaminhamentos para de emplacamento na zona urbana da cidade e zona 

rural, em especial aquelas placas de trânsito que foram solicitadas, por mais de uma vez, para a 

Estrada do Barreirinho? 

2. Como o DEMUTRAN trata os pedidos de lombadas feitas por munícipes? Existe algum estudo 

para implantação de redutores de velocidade?

3. Qual o prazo para instalação dos mesmos?

4. Existe algum impedimento para implantação de redutores de velocidade na forma de lombadas? 

Em caso positivo, qual norma legal impede a instalação?
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